



トリプル・クリスマス会 (放課後クラス)

12/22(土)クリスマス会

トリプル・ハートでは、放課後クラスのクリスマス会を行いました。スタジオは満員御礼状態となりました。参加して頂いた生徒さん、保護者様と共に楽しい時間を過ごすことができました。

普段行っているレッスンも見て頂きましたが、普段諦めてしまうことが多い筋トレでは、みんな最後まで頑張りました。

1. 公開レッスン
2. 発表会
3. ビンゴゲーム
4. ペアレントトレーニング(親子でダンス)
5. トリプル・ハート指導員によるデモンストレーションダンス
6. サンタさん現れる



親子でダンスでは、生徒さんが保護者に指導しますが、照れもあるためか、「え、もっと教えてよ」という保護者様の笑いながらお願いする声も聞こえてきました。指導員のデモストレーションも披露し、普段指導している指導員のダンスも見て頂きました。サンタさんは、トナカイにのってくるのではなく、サッカーボールをドリブルして現れました。お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。



トリプル・ハートでは、楽しく続けていく環境をいかに作るかを大切にしております。継続は力なりです。
<http://www.triple-heart.jp>